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前期終了しました！
入学して６カ月。中学校生活にも

慣れ、学校や家庭での過ごし方にも
余裕が見られるようになってきまし
た。そして、心も身体も逞しく感じ
られます。楽しみにしていた駒草祭
の部門活動もしっかり取り組み、合
唱の歌声を体育館一杯に響き渡らせ
ることができました。

、 。 、本日で 前期が終了しました 終業式の中でZ.Mさんが作文を発表する予定でしたが
参加することができず、F.Kさんが代読することになり、見事、読み終えることができ
ました。

前期の目標の振り返り Z.M

中学校に入学してからいくつかの目標を決め、それを達成するために頑張ってきま
した。
一つ目は勉強です。小学校の時よりも内容が深くなっていて最初は大変だなと思い

ましたが、自分なりにいろいろ努力し、満足できる結果を残すことができました。授
業をしっかり聞いて、分からないところは自分で理解できるまで復習しました。家で
も不安なところや前に習ったところを一人勉強で確認して、苦手なところを少しずつ
減らしていくことができました 「分からない 「苦手」だとしても、あきらめないで。 」
頑張ることの大切さを実感しました。これからも「自分から」ということを意識して
頑張っていきたいです。
二つ目は部活動です。小学生の頃、剣道を習っていたので、中学生になっても剣道

を続けることにしました。入学したころは三年生がいましたが、総体が終わると一年
生だけになってしまいました。その中でも、自分たちにできることを毎日頑張りまし
た。それぞれの目標、課題に向かって仲間と協力し、少しずつ理想の自分に近づくこ
とができました。初めての試合ではよい結果を出すことができなかったけれど、なぜ
だめだったのかを話し合い、また新しい目標を決めて練習しました。新人戦では、団
体戦で準優勝し、みんなの努力が実りました。しかし、優勝には届かなかったので、
次の大会では負けないようにみんなで練習を頑張っています。正々堂々と戦い、チー
ム全体で勝っていけるようにしていきたいです。
三つ目は生活についてです。係の仕事や提出物の期限を守り、自分のことだけでな

く、学級全体のことを考えて行動できるように意識しましたが、まだ少し自分を優先
させているところがありました。そこを直していきたいと思いました。他の人を「助
ける」ということは社会に出てからも大切なことなので、意識して生活していきたい
と思いました。
前期は、自分の目標に向かってたくさん頑張ることができました。そして新しい課

題もできたので、後期は前期にできなかったことをできるように努力します。生保内
中学校の一員としてこれからも頑張ります。

今野楓太 代読

【１０/17の日程】

日・曜日 下校時間組 朝 行事等① ② ③ ④ ⑤ ⑥

A 読書 始業式 学活 社会 保体 英語 数学 15:00
10/17(木) 後期始業式

B 読書 始業式 学活 数学 保体 英語 生単 15:00


